



Das Parkschwimmbad soll nun richtig aufgemöbelt werden

Link: <https://www.suedkurier.de/digitale-zeitung/epa12399,83078,0,20>

Das Wasser ist raus und die Arbeiten an den Becken können losgehen. Sie sollen mit Edelstahl ausgekleidet werden – damit sollen sie besonders lange haltbar sein. BILDER (2): GUY SIMON

- Im Donaueschinger Freibad beginnt Sanierung
- Das Großprojekt kostet mehr als 6 Millionen Euro
- 2022 muss das Bad geschlossen bleiben



Freude über den offiziellen Beginn der Schwimmbadsanierung: Jens Reinbolz (von links), Martin Auer, Michael Blaurock, Martina Braun, Jürgen Erndle, Niko Reith, OB Erik Pauly, Thorsten Frei, Rüdiger Klos und Martin Lienhard.



VON GUY SIMON
guy.simon@suedkurier.de

Donaueschingen – Für Schwimmbadfreunde in Donaueschingen, ja der ganzen Region wird es zumindest in einer Hinsicht ein trauriges Jahr. 2022 fällt die Badesaison für das Donaueschingen-